



Karl Schwers ist neuer Leiter der Justizvollzugsanstalt Geldern

Karl Schwers ist neuer Leiter der Justizvollzugsanstalt Geldern. Er erhielt am 7. Januar 2013 seine Bestallungsurkunde und folgt damit Michael Metzner, der mit Ablauf des Monats November 2012 in den Ruhestand getreten ist. Der 57-jährige Beamte ist seit August 1976 im Justizvollzug des Landes Nordrhein-Westfalen tätig. Nach dem Studium an der Fachhochschule für Rechtspflege Nordrhein-Westfalen sammelte der Diplom-Verwaltungswirt berufliche Erfahrungen in verschiedenen Justizvollzugsanstalten, u.a. als Abteilungsleiter in der Justizvollzugsanstalt Geldern. Von September 2004 an leitete er die Justizvollzugsanstalt Kleve, bevor er im Mai 2010 als ständiger Vertreter der Anstaltsleiterin an die Justizvollzugsanstalt Aachen wechselte. Herr Schwers hat drei erwachsene Kinder. Für Fragen, Kommentare und Anregungen steht Ihnen zur Verfügung: pressestelle@jm.nrw.de 

Pressekontakt

Justizministerium des Landes Nordrhein-Westfalen

40212 Düsseldorf

Firmenkontakt

Justizministerium des Landes Nordrhein-Westfalen

40212 Düsseldorf

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage